

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711149 - HAYA FA'ZAH

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	saat periksa badan agar baju dibuka sehingga bisa tahu keadaan riil nya. saat periksa gait baju juga dibuka agar bisa tahu kondisi riil daerah tubuh lumbal, dll. saat periksa gait diperiksa seksama jangan tergesa-gesa, dilihat dari samping dan belakang pasien juga. tata cara pemakaian goniometer agar diperhatikan lagi, tidak tergesa-gesa. belum cuci tangan sesudah.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	tidak melakukan arm dropping tes, untuk pxgeakan sendi tanga dan bahu kurang lengkap, px kekuata otot kurang lengkap terutama eks. atas
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	IC: ok, persiapan pasien: belum menyiapkan senter/pensil ,px lapang pandang: oke, px otot ekstraokular: oke, hanya menurut saya jadi sedikit kesulitan jika sambil tangan kirinya membuka kelopak mata pasien dan juga membentuk huruf H, belum menilai pantulan cahaya pada kornea dan melaporkanya, px TIO: cara pemeriksaan TIO kurang tepat harusnya salah satu mata dahulu diselesaikan baru sebelahnya tidak langsung keduanya dan juga bisa dibandingkan dengan tekanan lidah ke pipi untuk mengetahui lunak atau tidaknya dan pastikan pasien melitik kebawah, komunikasi dan profesional: ok
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Pemeriksaan N XI sebaiknya diawali dengan meminta pasien membuka pakaian bagian atas untuk mengamati kondisi otot leher, otot bahu dan otot punggung. Pemeriksaan N 7 motorik sebaiknya diawali dengan pengamatan ke otot otot wajah saat istirahat maupun saat berbicara, apakah terdapat ketidaksimetrisan wajah dan gerakan involunter.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	dik posisi lengan pasien u px antebrachii itu harusnya fleksi, gerakan reflek tdk tampak, achilles kaki pasien tdk di dorsoflesikan, titik pukulan tdk konsisten, tdk cek perluasan, tdk interpretasi pemeriksaan achilles. px snsoris nyeri di kaki tdk membandingkan kanan dan kiri apakah simetris atau tdk, yang di taktil tdk membandingkan intensitasnya apakah ada perbedaan atau tdk di ekstremitas atas dan bawah. tdk cuci tangan setelah pemeriksaan dan tdk mencoba alat ke pemerisa dl
Pemeriksaan Segmen Anterior	sudah cukup bagus
Pemeriksaan Visus	perhatikan perintah soal ya, jadi penjelasan pemeriksaan sesuai dg yg dibutuhkan, ruangan ini jarak 6 meter atau 5 meter perlu dipastikan terlebih dahulu ya, interpretasimu jadi kurang tepat 6/5 tidak ada ya utk mata kiri, sudah benar prosedurnya hanya interpretasinya yg tidak tepat
Pemeriksaan Vital Sign	sebaiknya cuci tangan sesudah pemeriksaan dilakukan setelah pemeriksaan bukan sesudah edukasi.
Universal Precaution	dalam universal precaution penting untuk bisa membedakan mana yang harus steril dan mana yang tidak boleh,, gloves itu steril dalamnya, kalau bungkusnya gak steril.. jd kalau masih bungkus jangan ditaruh di meja steril ya. step cuci tangan whonya diingat lagi ya.. saat initial washing dan scrubbing saat oembilasan, arahnya searah ya dari tangan ke siku, jangan bolak balik. jaga agar tangan lebih tinggi dari siku. perbaiki teknik scrubbingnya ya.. saat mengeringkan dg handuk jaga tangan tetap tinggi dr siku.